

Firman Cuba y Gambia nuevo Convenio de Cooperación Deportiva



La Habana, 10 feb (ACN) Bakary Y. Badjie, ministro de Juventud y Deportes de Gambia, y Rubén G. Abelenda, embajador de Cuba en esa nación del occidente africano, firmaron un nuevo Convenio de Cooperación Deportiva, que ampliará las relaciones de ambos países en ese sector.

La rúbrica de dicho acuerdo entre el Ministerio de Juventud y Deportes gambiano y el Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación cubano (INDER) tuvo como escenario la sede de la misión diplomática de la mayor de las Antillas en Banjul, publica [Cubaminrex](#).

En la ceremonia ambos representantes gubernamentales coincidieron en aseverar que el nuevo Convenio constituye otro importante paso hacia la intensificación de la cooperación y los muy positivos actuales nexos bilaterales.

Desde La Habana, el presidente del INDER, Osvaldo C. Vento Montiller, envió un mensaje de felicitación al ministro de esta nación africana, en el cual le expresa su satisfacción por la firma del acuerdo.

Vento Montiller subraya en su misiva que ese relevante acontecimiento “fortalece los lazos históricos de hermandad que unen a nuestros dos pueblos”.

En el mismo texto, el presidente del INDER asegura que “Gambia puede seguir contando con el apoyo incondicional de Cuba en la esfera deportiva”.

El amplio acuerdo, que sustituye a uno anterior suscrito en 2004, tiene como propósitos fomentar, promover e intensificar la cooperación técnica, e incrementar los intercambios de delegaciones y entrenadores, entre otros importantes aspectos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/247327-firman-cuba-y-gambia-nuevo-convenio-de-cooperacion-deportiva>



Radio Habana Cuba